

NOTA DE PRENSA 025 / 2014 – 2015

Congresista Eduardo Nayap coordina con la Presidencia de Ministros para el apoyo en la búsqueda del naufragio de 9 personas en el río Marañón.

PIDE INTENSIFICAR BUSQUEDA DE DESAPARECIDOS

El parlamentario indígena Eduardo Nayap, frente al lamentable naufragio que sufrió el alcalde de Chiriaco - Imaza, Otoniel Danducho, en compañía de 15 personas tras naufragar la chalupa en la que retornaba desde el poblado de Yupikusa, se comunicó con la Presidenta del Consejo de Ministros, Ana Jara, con la finalidad de pedir el apoyo para intensificar la búsqueda de las 9 personas que desaparecieron tras caer a las aguas del río Marañón.

Asimismo, el equipo del legislador se comunicó con la oficina de Defensa Civil de la Municipalidad y el Director de la Red de Essalud con el fin de seguir apoyando en las coordinaciones y atención de los sobrevivientes.

El legislador, Eduardo Nayap, se mostró muy dolido y lamenta la pérdida de estas valiosas vidas y se comprometió a seguir en comunicación con las autoridades para las coordinaciones necesarias del rescate de los cuerpos desaparecidos en el río Marañón.

Lima, 26 de enero de 2015

Con el ruego de su difusión

Luz Molina Solís
Prensa y Comunicaciones